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言行はこれに照らしてから
1. 真実かどうか？ 
2. みんなに公平か？ 
3. 好意と友情を深めるか？ 
4. みんなのためになるかどうか？

ハーバート J.テーラー

　いわき桜ロータリークラブより卓話依

頼がありましたので、お伺い致しました。

「国内外メイクあれこれ」と題し、国際大

会参加時のエピソードなどもお話させて

頂きました。先日、村田会員様に卓話を

していただいたことから、お返しの意味

を込め喜んでお引き受け致しました。同

行して頂きました石川出席委員長と神山

プログラム委員長には大変有難うござい

ました。いわき桜ロータリークラブは、

いわき駅前に近いギャラリーパシィフィ

コを例会場に、福島県内唯一、女性会員

のみ。22名でとても明るく活動されてい

る素敵なクラブです。

　牛久ロータリークラブ例会へお邪魔し

ました。池田地区総括国際委員長様に「こ

の 指 と ま れ 事 業」の 過 去 5 年 間

(2009-2014 年 ) の報告書を持参した

しました。今年度の小薬国際委員長へ池

田総括委員長と WCS 瀬戸委員長の連名

で届いた依頼文書には、「クラブ資金にお

ける WCS 事業の調査協力について」と

題して、A4 判一頁、[ 該当条件 ]①過去

5 年以内に実施された、または今年度実

施予定の事業。②「この指とまれ」資金及

び財団の資金を活用せず、単独または複

数クラブの資金にて実施された事業。[ 資

料提出方法 ]①事業内容、相手先国並びに

相手団体「ロータリーを含む諸団体」。②

事業の経過。③決算書（今後の事業におい

ては予算書）。④今後の方向性。⑤写真。以

上、事業内容がわかるようなデータを

CD 等にコピーして提出する等。[ 提出期

限 ]2013年10月末日、と記載されてお

ります。昨年から、小薬国際委員長は例

会等で何度となく、過去 5 年間の担当国

際委員長に書類の提出を求めましたが、

完全（決算書の添付無）な報告書の提出

がされていません。ネパール国に送った

はずの金額に見合う文具がエンドユー

ザーまで届いているか、決算書及び受領

書が無く確認が取れない状態です。寄付

援助を受けたクラブに対し、明確な説明

責任のあることは云うまでもありません。

長谷川がバナーは、このような事業に於

いての送金はダメです。物品で納品され

た方が良い。そして、日本側で相手国の

RC と共にエンドユーザーまで持参する

ことをおすすめしますと仰っていました。

大幅に提出が遅れてしまいましたが、年

度末でもありますので未完成の報告書を

お届けしたと云うことです。現在、会長・

幹事名及び国際奉仕委員長名で、ツイン

クラブに対し再三報告書の提出をお願い

していますが、未だに返信が確認されて

おりません。昨年度までは、カスダマン

ダップ RC（ネパール国）との窓口は同

一会員が携わっております。いずれの年

度も銀行を通じ送金しています。文具の

購入はネパール国にて、ツインクラブの

カスダマンダップ RC が購入し、学校に

納入しているものと思われます。一部贈

呈式の写真 (2011-12 年度）がありまし

たので添付いたしました。いずれにしま

しても先方からの返信待ちです。

　本日は最終卓話となりました。『一年を

振り返って - 映像の足跡 -』回想シーンを

見て頂きたいと思います。①年間活動報

告②国際大会③海外メイク（日韓・日台

親善会議）④集団メイク等、最後にロータ

リーの奉仕について、短時間ですので、

速足での卓話となりますがご了承くださ

い。

会長挨拶（18日25日合併）           諏訪 哲也 会長

お客様    　　　　　　　　　　  ようこそおいで下さいました

結城ロータリークラブ

ガバナー補佐　宮田 宏 様

セクレタリー　秋田 敬一 様

7月2日 
● 初例会

幹事報告                                       溝口 明洋 幹事
[幹事報告 ]
①結城ロータリークラブより会報を受理いたしました。　

日向野陽ガナバー補佐（下館RC）



欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

四つのテスト　言行はこれに照らしてから　①真実かどうか ?  ②みんなに公平か ?  ③好意と友情を深めるか ?  ④みんなのためになるかどうか ?

卓話                           会長 諏訪 哲也 様
『一年を振り返って』
　今年度、93回目の点鐘をさせて頂きます。来週は今年度最終例会

となり、夜の例会ですのでお間違いのないようご集合ください。

　映像で今年を振り返ってみたいと思います。今年度一番嬉しかった

ことは、何と言っても地区大会にて「社会奉仕功労賞」を受賞したこ

とです。地区内58クラブ中、我がクラブだけです。「きれいにすっぺぇ

大作戦、合同花見大会」は、地元ケーブルＴＶで上映され、茨城新聞

および筑西市の“月刊誌People”にも掲載されました。官民一体と

なり企画したこの事業は、NPO団体、ボーイスカウト筑西第一団、ガー

ルスカウト茨城第28団、地区ガバナー事務所、県内外からのロータ

リアンが参加しての過去にも類がない程の一大イベントになりまし

た。20年前の年次大会で、旭ヶ丘初期湛水地に桜ソメイヨシノを

150本植樹いたしました。その地に当時の関係団体が集合し、ゴミ

拾い、B級グルメはチャリティで3.11の被災者に贈る事業も合わせ

て企画したものです。では、動画でスタートします。次に、パワーポ

イントでご紹介いたします。

　先日、小山東ロータリークラブへメイクにお伺いした時に、2550

地区情報委員長の柿沼様からの頂きました資料をご紹介致しまして、

『一年を振り返って』と致します。『ロータリーは奉仕団体ではありま

せん！奉仕はロータリアン個人個人が奉仕することで、ロータリーク

ラブは、ロータリアンの奉仕の心を養う場であります。されば何処で

奉仕するのでしょうか？根本的には自分の職業をもって社会に奉仕す

ること、即ち、一生懸命の職業で正しく努力することにより、相手も

満足、自分も正当な利潤を得る、それが地域社会に貢献することにな

る訳です。即ち、奉仕は「利己」と「利他」との調和で、しかも、そ

れが社会貢献と融合することになります。それを日常生活において実

践する人たち、即ちロータリアンは自己の努力の結果である良質な利

潤に支えられ、なおかつ地域社会の人々から尊敬と信頼を受け、誇り

をもって、自分の職業を後世に伝えることが出来る訳です。

　しかし、現実には難しい利己と利他との調和に、即ち「奉仕」をど

う実現するか。その解決策が「親睦」です。ロータリークラブの「親

睦」こそが、利己と利他との調和、即ち「奉仕」を可能ならしめる場

であり、この時社交クラブの「親睦」を会員相互の定期的な接触が単

なる感覚的な次元に留まらず、精神的なものに深まって行くのです。

そして、ロータリークラブは単なる親睦団体でなくなる訳です。その

源が例会に出席することによって育まれるのです。

　だから我々が目指すロータリーの第一の目的とするならば、クラブ

それ自体がお金を集めて社会の為に行動するということは、第二儀的

となる訳です。我々はロータリークラブの会員であるけれども、同時

にロータリアンでありたいと常々思う訳です。大変残念ながら、現在

のＲＩは奉仕の哲学を忘れ集金するだけの方向に向かっている様に思

われます。』もう一回、ロータリーの理を再確認し、伝統と革新、そ

して未来に向けてロータリーが発展することを祈念するものです。

月 日 曜 内容 

7 

3 水 初例会（夜の例会） 

10 水 『ガバナーAG の役割と責務』 

17 水 『会長方針・幹事挨拶』 

24 水 『アベノミクス期待が現実へ』 

31 水 納涼例会（夜の例会） 

8 

7 水 『会員増強フォーラム』  

14 水 休会(定款休会） 

21 水 『国際奉仕・社会奉仕事業計画』 

28 水 『米山奨学生のその後』 

9 

4 水 『青少年奉仕研究会報告』 

11 水 『リスボン国際大会帰国報告』 

18 水 『我社の女子ﾊﾞﾄﾐﾝﾄﾝ部について』 

25 水 『筑西市少年の主張大会』 

10 
12 水 ガバナー補佐来訪 

19 水 ガバナー公式訪問 

 
 

16 水 『ネパール国の紹介』米山奨学生 

23 水 『人との出会い』 

30 水 休会（定款休会） 

11 

6 水 『ロータリー財団月間に因んで』 

13 水 『健康食品で健康になれるか？』健① 

20 水 『奉仕活動で輪を広げよう!!』 

27 水 『絆-心の立て直し-』 

12 

4 水 『人生後半、趣味遊びの挑戦!!』 

11 水 『自社の社会貢献』 

18 水 『幻のひたちの銀行』 

25 水 家族忘年会(夜の例会） 

1 

1 水 休会（定款休会） 

8 水 『３ＲＣ合同新年会』ﾎｽﾄ；下館 RC 

15 水 『若年無業者の就労支援事業』 

22 水 『ＵＮＥＳＣＯとは』 

29 水 『糖尿病の話』 

2 

2 日 『観劇とグルメの会』 

12 水 『世界理解月間に因んで』 

19 水 休会（IM 振替休会） 

22 土 I.M  

26 水 『日韓・日台親善会議報告』 

3 

5 水 『ローターアクト週間に因んで』 

12 水 『下館 RAC 現況報告』 

19 水 『ギリシャ神話にみる星の心理学』 

26 水 振替休会（3 月 29 日桜例会へ） 

29 土 『きれぇにすっぺ大作戦』 

4 

2 水 
『3.11 災害孤児たちを、どのように長期

的に支援できるか？』 Eid for Japan 

9 水 振替休会 (地区大会 4 月 5～6 日) 

16 水 『姫岩垂草について』旭ヶ丘自治会 
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Is it the TRUTH? Is it fair to all concerned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

　皆さんこんにちは

第 5 分区の皆さん方には一年間、心温まるご指導とご協力を頂き有

難うございました。お陰様で無事に、ガバナー補佐を務める事が出

来ました、心から感謝申し上げます。

　昨年７月「ロータリーの急速な歴史変化に戸惑いながらも未来の

夢に向かって対応しましょう」などと・・・。

　大変生意気な事を申しましたが、ガバナー補佐の体験とロータリー

財団を通じてのロータリー情報は、今迄経験をした時の無い、ロー

タリーの奥の深さを感じさせて頂きました。併せまして数え切れな

い新たな友人が出来たことが最高の歓びです。引継ぎに当たり最後

のお願いと報告を致します。

　1・会員増強　積極的な攻めの増強（しもだて紫水ＲＣ）4名増強・

会員同行協力で２４名の方に延５４回訪問

過日行われました、新旧ガバナー補佐引継ぎ会でも、一番多かった

問題は会員増強についてでした。各提案の中で一番に感じましたの

は、ロータリー入会１５年以内に 3 名推薦する。自分が推薦されて

入会させて頂いた御礼。辛抱つよく、勧誘訪問、入会者リストの年

度引継ぎ、勧誘者に一番信頼性のある方にお願いする。

　下館ＲＣ次年度会長・幹事さんには入会予定者リスト 100 名、

入会者 10 名の目標を立てたら・・と風呂敷を大きく広げて云って

あります。

　2・クラブ奉仕活動共有化・ロータリー財団地区補助金クラブ・

今年度申請58クラブ予定

　3・ロータリーデーの開催（クラブ・分区・地区ﾚﾍﾞﾙ）

　●花見会・屋外でのピクニック・バーベキュー

　●スポーツ行事・コンサート

　●地元お祭りやイベントに併せた催し

　●美術館やカルチャーセンターでのイベント

　●チケット制のレセプションや夕食会

　4・ロータリー財団協力・地域で・世界でよいことをしょう。ＰＨ

Ｓの入会協力お願い。

次年度ガバナー補佐の紹介を致します。

　名前　宮田　宏様　Ｓ.9.3.28　80歳　内科医

　ロータリー入会　　Ｓ.43.8.23　

　ロ－タリー入会歴　　4６年

　結城ＲＣ会長　　1982～ 83　第１９代

ガバナー補佐 日向野 陽 様

　小生は昭和 43 年、34 歳の時入会させて頂きました。職業柄、

精神的苦労が強く昼休みは約 1 時間が必要だったが、週一回ぐらい

ご挨拶　　　次年度ガバナー補佐 宮田 宏 様

 

23 水 『アサヒビール茨城工場見学』 

30 水 休会（定款休会） 

5 

7 水 『一年交換学生(青少年交換派遣)』 

14 水 『認知症について』健康教室② 

21 水 『東日本大震災から３年、その後』 

28 水 『仏・パリ レヴァノヴァ RC にて』 

6 

4 水 休会（定款休会） 

11 水 『シドニー国際大会帰国報告』  

18 水 『一年を振り返って』  

25 水 最終例会（夜の例会）  
    

2014.6.1-4 第 105 回シドニー国際大会 

2014.6.1 シドニー国際大会茨城ナイト 

2013.10.18-

20 
第 12 回日韓親善会議 

2014.1.25-

27 
第 4 回日台親善会議 

2013.11.18 東京浅草 RC（集団メイク） 

 

ガバナー補佐引き継ぎ
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■ メークアップ

出席報告　                                  石川 夏実 委員長

出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

10928386/18

本日の合計　22,000円 / 累計 1,544,000円

月   日 メークアップ場所 氏  名

日向野 陽さん、河添 康徳さんガバナー補佐引き継ぎ6月17日

諏訪 哲也さん牛久RC6月16日

奥沢 裕二さん、溝口 明洋さん
諏訪 哲也さん、河添 康徳さん下館RAC6月15日

日向野 陽さん地区財団委員会6月16日

日向野 陽さん地区財団委員会6月15日

新井 和雄さん、早瀬 浩一さん会員増強セミナー6月15日

神山 芳子さん水戸東RC6月8日

スマイルBOX　                     黒澤 昌之 委員長
本日、最終卓話をさせて頂きます。結城 RC 宮田
ガバナー補佐、秋田セクレタリーようこそおいで
下さいました。
ガバナー補佐 日向野 陽様、一年間お疲れ様でした。
次年度ガバナー補佐宮田様一年間宜しくお願い致
します。諏訪会長、今日の卓話宜しくお願い致し
ます。楽しみにしています。
下館 RC の皆様方のご協力とご支援により一年間
無事にガバナー補佐を勤めることが出来ました。
心から感謝申し上げます。尚、次年度がバナー補
佐の宮田宏様の御活躍を期待致します。セクレタ
リー秋田様ご苦労様です。
ガバナー補佐 日向野さん、一年間ご苦労様でした。
新ガバナー補佐 宮田様よろしくご指導のほどお願
いします。
ガバナー補佐 日向野 陽様一年間大変ご苦労様でし
た。結城クラブ次年度ガバナー補佐 宮田宏様、セ
クレタリー秋田敬一様ようこそおいで下さいまし
た。
日向野 陽ガバナー補佐一年間ご苦労様でした。宮
田新ガバナー補佐、次年度宜しくお願いします。
日向野ガバナー補佐、一年間ご苦労様でした。宮
田新ガバナー補佐、秋田セクレタリーようこそい
らっしゃいました。一年間宜しくお願いします。
一年間親睦委員会としてお世話になりました。（次
週休みます）
日向野ガバナー補佐一年間お世話になりました。
宮田様次年度宜しくお願い致します。
日向野ガバナー補佐、諏訪会長、溝口幹事、永井
副幹事、一年間お疲れ様でした。宮田新ガバナー
補佐、秋田セクレタリー本日はようこそおいで下
さいました。

諏訪 哲也さん

溝口 明洋さん

日向野 陽さん

小林 一彦さん

加藤 昌美さん

関谷 徹さん

永井 啓一さん

永盛 武さん

神山 芳子さん

河添 康徳さん

新聞に掲載されました
茨城新聞（2014 年 4 月 19 日）
下館ロータリークラブ（諏訪哲也会長）が 6 万 3450 円。3 月 29

日筑西市の母子島遊水地で開催した同クラブ主催の「きれぇにすっぺ

大作戦！合同花見大会」で奉仕活動の参加者などから寄せられた募金

と模擬店の売上金を溝口明洋幹事が代表して寄託した。

石川 真二さん

石川 夏実さん

鈴木 健一さん

新井 雅勝さん

新井 利平さん

奥沢 裕二さん

根岸 隆男さん

浜野 紘嗣さん

日向野ガバナー補佐、諏訪会長一年間お疲れ様で
した。宮田宏新ガバナー補佐、秋田セクレタリー
本日はようこそおいで下さいました。
諏訪会長一年間お疲れ様でした。日向野ガバナー
補佐、宮田新ガバナー補佐宜しくお願いします。
諏訪会長一年間有難うございました。日向野ガバ
ナー補佐お疲れ様でした。宮田宏新ガバナー補佐、
秋田敬一新セクレタリーようこそいらっしゃいま
した。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家
族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に
協力の意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家
族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に
協力の意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家
族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に
協力の意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家
族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に
協力の意を表したい。
諏訪会長色々とご苦労様でした。日向野補佐、宮
田エレクトようこそ。

では何とかなるであろう。知己も広く又、長く続いている経緯には

なにか意味があるであろうと、何とか続いて参りました。30 年前

に会長をし、リーダーになって来ました。今回 GOV エレクトより

指名を受け「ロータリーにノーは無し」の精神で指名をお引き受け

しました。日向野ガバナー補佐にはこの一年で100回位ロータリー

開催の集合出席されたの事で健康第一との事でした。幸い第五分区

はベテランクラブばかりで又、情報網の発達を考えますと、GOV

補佐の第一の役目である GOV と分区内クラブの情報の伝達は、余

り必要なく自分のロータリーに対する勉強が第一に考えられます。

　RI ゲイリー C.K. ホァン会長の標語「Light Up Rotary」は

2500 年前の孔子の言葉より用いているそうですが、孔子は人のあ

るべき姿は「仁者となる」事を説き、中国各地を回ったそうです。「仁」

とは他人の思いやりであります。「知」の更に上位であります。まさ

にロータリアンと言って良いでしょう。この 10 年のロータリアン

は減少しています。会員減少を避けるのでなく、各自が奉仕を実践

し地域に良くロータリーを知らしめ入会をすすめなさい。GOV エ

レクトの「深めよう奉仕を通じ地域社会に貢献を」の意味する所も、

RI 会長エレクトの標語に通ずるものでありましょう。

　何卒よろしくお願い申し上げます。



理事会報告
① 諏訪会員の6月末日の退会を受理しました。

幹事報告
① 7月のロータリーレートは1ドル102円になります。

② 一年間大変お世話になりました。皆様のご協力に感謝致します。

　本年度、出席委員会委員長を仰せつかり、毎月、皆様のボックスに出

席状況を投函して参りました。国際大会及び海外メイク、ホームクラブ

100％達成、県外メイク、県内メイクと各賞を用意させていただき最終

例会にて、出席者の略全員に記念品と感謝状をお渡しすることが出来ま

した。ガバナー月信の 6 月号には出席率 90％の成績で、5 分区内トッ

プです。出席率向上にご協力いただきまして誠に有難うございました。

出席表彰者は下記のとおりです

四つのテスト　言行はこれに照らしてから　①真実かどうか ?  ②みんなに公平か ?  ③好意と友情を深めるか ?  ④みんなのためになるかどうか ?

Is it the TRUTH? Is it fair to all concerned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

6月 25日 第 2613回   最終例会 スマイルBOX　                     黒澤 昌之 委員長
本年度、大変お世話になりました。業務拡張に付き、
本日をもって退会します。
一年間大変お世話になり有難うございました。皆
様にご協力頂きましたこと心より感謝致します。
一年間会員皆様方の協力に感謝します。おかげさ
までガバナー補佐の大役を無事に務めることが出
来ました。役員・理事の皆さんご苦労様でした。
諏訪年度の役員、理事の皆さん一年間ご苦労様で
した。又クラブ管理運営委員会の皆さんの例会活
動は記憶に残りすばらしいものでした。ありがと
うございました。
諏訪会長をはじめ役員、理事の皆様一年間ご苦労
様でした。
諏訪会長、溝口幹事、役員の皆様一年間大変ご苦
労様でした。
諏訪会長、役員、理事の皆さん一年間ご苦労様で
した。
役員、理事の皆様ご苦労様でした。
侍ジャパン残念でした。でもサポーターのマナー
には拍手を贈りたい。後始末の大切さを見習いた
いものです。
諏訪会長さん、溝口幹事さん、その他役員の皆様
一年間大変お世話になりました。有難うございま
した。
諏訪会長、溝口幹事一年間お疲れ様でした。
諏訪 哲也会長、溝口幹事さん、白井副幹事さん、
役員の皆様一年間本当にお世話になりました。有
難うございました。
諏訪会長、溝口幹事、役員・理事の皆様一年間ご
苦労様でした。
一年間お世話になりました。本日は諸用のため欠
席となります。申し訳ございません。
会長・幹事さん一年間ご苦労様でした。
諏訪会長をはじめ溝口幹事さん一年間お疲れ様で
した。
諏訪会長、溝口幹事、永井副幹事、一年間おつか
れ様でした。
皆様からのあたたかいスマイルメッセージで、ス
マイル BOX が充実した一年間とすることが出来
ました。ありがとうございました。
諏訪会長一年間大変おつかれさまでした。大変勉
強になりました。今後も宜しくお願い致します。
皆様のお助けを頂き出席委員長の任務を無事終え
る事が出来ました。一年間有難うございました。
諏訪会長、溝口幹事一年間大変お疲れ様でした。
又お世話になりました。尚、当ダイヤモンドホー
ルをご利用いただき有難うございました。次年度
も宜しくお願いします。諏訪会長一年間大役ご苦
労様でした。いろいろ楽しい思い出をさせていた
だきありがとうございました。

諏訪 哲也さん

溝口 明洋さん

日向野 陽さん

奥沢 裕二さん

小林 一彦さん

加藤 昌美さん

髙橋 秀夫さん

鈴木 光則さん
百目鬼 博行さん

中丸 健さん

佐藤 昭さん
司代 隆之さん

早瀬 浩一さん

永井 啓一さん

新井 利平さん
神山 芳子さん

河添 康徳さん

黒澤 昌之さん

石川 真二さん

石川 夏実さん

鈴木 健一さん

前島 賢彰さん

本日の合計　30,000円 / 累計 1,574,000円

理事会報告・幹事報告         溝口 明洋 幹事

出席優秀者表彰 出席委員会 石川夏実委員長

出席優秀者 奥沢 裕二さん 100%出席達成 瀧田 昌甫さん

 

2   17 65 

1   5 52 

1 2 7 49 

    5 48 

2 1 7 50 

1   4 49 

    2 38 

    4 51 

    3 34 

    2 47 

    2 26 

      2 

70 37 ## 1,999 

№ 氏名 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥ 合計 

1 新井雅勝     47 /47   1 5 53 

2 新井利平     43 /47 1 1 9 54 

3 新井和雄     38 /47     15 53 

4 百目鬼博行     35 /47 1 1 20 57 

5 日向野陽     34 /47 2   63 99 

6 堀江勤     36 /47     1 37 

7 早瀬浩一     42 /47 1 1 8 52 

8 石川夏実     46 /47   7 8 61 

9 石川真二     34 /47     1 35 

10 岩崎晴男     44 /47 5 1 10 60 

11 小林一彦     42 /47 4   6 52 

12 菊地祥明     38 /47     3 41 

13 加藤昌美     41 /47   1 7 49 

14 小薬拓巳     31 /47     6 37 

15 神山芳子 5 5 44 /47 7 3 15 79 

16 河添康徳   3 38 /47 13   21 75 

17 黒沢昌之     45 /47     4 49 

18 小林芳枝     22 /47       22 

19 溝口明洋     47 /47 11 3 18 79 

20 中丸健     44 /47     4 48 

21 中里泰久     45 /47     3 48 

22 根岸隆男     42 /47     12 54 

23 永井啓一     36 /47 2 1 14 53 

24 奥澤裕二 5 3 47 /47 5   9 69 

25 関谷徹     43 /47 2   8 53 

26 諏訪哲也 5 4 47 /47 9 14 40 119 

27 鈴木光則     46 /47 

28 司代隆之     46 /47 

29 佐藤昭     39 /47 

30 正根寺幸雄     43 /43 

31 外山壽彦     40 /47 

32 浜野紘嗣     44 /47 

33 永盛武     36 /47 

34 瀧田昌甫     47 /47 

35 前島賢彰     31 /45 

36 鈴木健一     45 /45 

37 武井宏樹     24 /34 

38 館野博     2 /5 

39 高橋秀夫 免除 

  合計 15 15 1,492 

 

① シドニー国際大会+茨城ナイト

②海外メイク

　（日韓・日台親善会議等）

③ホームクラブ100％達成

　（出席数 /例会数）

④RAC

⑤県外メイク

⑥県内メイク

【2013-2014年度 下館ロータリークラブ出席優秀者表彰】
（2013/7/1～ 2014/6/18）敬称略



2014年 6月1日～4日2014年 6月1日～4日

シドニー国際大会シドニー国際大会
2014年 6月1日～4日

シドニー国際大会

～写真で振り返る～～写真で振り返る～～写真で振り返る～

諏訪 哲也会長　奥沢 裕二会員 神山 芳子会員諏訪 哲也会長　奥沢 裕二会員 神山 芳子会員諏訪 哲也会長　奥沢 裕二会員 神山 芳子会員


